

# CORREO DE MALLORCA

DIARIO CATÓLICO

Año X

Palma de Mallorca, 26 de Diciembre de 1919

Núm. 3.269

## Desde Barcelona

Sobre las doce de la noche última se presentaron en una botillería de la calle de Escudillers dos individuos que con una tarjeta de una persona conocida del dueño pidieron les fueran entregadas dos botellas de Charreusse, y una vez fuera del citado establecimiento se dió cuenta aquel de que la tarjeta era falsa.

Los aludidos sujetos, al verse descubiertos, huyeron, mas uno de ellos pudo ser detenido en la esquina de la calle de San Pablo.

En tanto se les perseguía sonaron pitos, y un disparo, que produjo alarma entre los transeúntes, sin que se pudiera averiguar de dónde había partido.

El gobernador civil ha dispuesto que en lo sucesivo todas las instancias que se presenten solicitando permiso para celebrar reuniones se ajusten, a lo que dispone la ley, puntualizando bien los asuntos a tratar.

Si los oradores se apartan del tema fijado en la instancia, se suspenderá la reunión.

Varios individuos del Somatén vieron sobre las siete de la noche a un grupo sospechoso, y al dirigirse a su encuentro fueron recibidos a tiros, contestando a la agresión con la misma forma los somatenistas.

Los que formaban el grupo se dieron a la fuga, pero los del somatén lograron detener a dos de aquéllos, que resultaron ser dos quincenarios.

Precedentes de Andalucía y de paso para Génova llegarán el próximo domingo 40 alemanes desertores de la legión francesa en Argelia y que se habían refugiado en el territorio de Melilla.

Vendrán custodiados por fuerzas de la guardia civil.

Palau Garí

Barcelona, 25 Noviembre de 1919.

## Centro de Defensa Social

Anteanoche se reunió la Junta Directiva de este Centro.

Acordó protestar contra el atentado perpetrado en el domicilio de don José Socias.

También acordó convocar a la Junta general para el sábado día 27, a las siete de la tarde, con objeto de proceder a la renovación de cargos. Se nos ruega indiquemos a los socios que no recibieran la convocatoria, que se den por convocados.

## Nochebuena

La Nochebuena transcurrió en medio de la acostumbrada animación.

Los templos se vieron muy concurridos. En la Catedral Basílica ofició el Deán, M. I. señor don Miguel Roca, asistido del M. I. señor don José Mur, Canónigo y de los Reverendos don Enrique Lázcano y don José Ferrer de la Cuesta.

La animación por las calles duró hasta muy tarde.

## Función benéfica

Como ya anunciamos, mañana, sábado, a las seis de la tarde, tendrá lugar en el Teatro Balear, una función a beneficio de la Federación de Exploradores y de Antiguos Exploradores, en la cual actuarán los más escogidos números de la Compañía de Circo que dirige Willy Frediani y además tomarán parte en ella los Exploradores de Mallorca, que cantarán su himno acompañados por la banda de música de la sección de Sóller.

Dado el gran número de localidades ya despachadas, promete verse muy concurrido.

Las localidades podrán adquirirse en el local social (Verí, 10) de nueve a una, y el sábado por la tarde en la taquilla del teatro.

DE ARTE

## Exposición Ferrá

Ayer fué inaugurada la exposición de cuadros del distinguido pintor D. Bartolomé Ferrá, en el nuevo salón de exposiciones de «La Veda». Resulta interesante, y llama la atención la forma en que ha sido instalada, que rompe, con acierto, el molde acostumbrado aquí. Los elementos utilizados para la instalación han sido facilitados por la tienda de antigüedades «La Victoria».

La exposición, que ha sido muy visitada, sólo permanecerá abierta hasta el 31 del actual, inclusive.

## El atentado del miércoles

El distinguido señor don José Socias continúa recibiendo grandes demostraciones de simpatía y aprecio, tanto de Palma como de toda la isla, con motivo del atentado de que fué objeto en la madrugada del miércoles.

Todo Palma, puede decirse, ha desfilado por el domicilio del Sr. Socias con el fin de protestar contra dicho atentado. Con tal objeto le visitó nutrida representación del Ayuntamiento, presidida por el Alcalde y formada de ediles de diferentes partidos.

La policía, según nos manifestó ayer el Gobernador, no ha descubierto aún al autor del abominable atentado.

Ha sido nombrado Juez especial de esta causa el señor Lecea.

## Círculo de Obreros Católicos

En Junta General ordinaria celebrada por el Círculo de Obreros Católicos el día 21 del corriente quedaron nombradas por aclamación las siguientes Juntas:

Directiva

Presidente.—D. Bartolomé Miralles Vidal. Vicepresidente.—D. Antonio Moragues Morell.

Depositario.—D. Juan Terrasa Rebassa. Contador.—D. Pedro J. Grau Estrany. Secretario.—D. Rafael Morey Llompart. Vicesecretario.—D. José Parpal Villalonga.

Vocales.—D. Juan Sabater Matri, don José Ferrer Marroig, don Bartolomé Gumbau Muntaner, don Juan Busquets Escalas y don Rafael Martín Villalonga.

Consultiva

Presidente.—M. I. Sr. D. Antonio Sancho Nebot.

Vocales.—D. Guillermo Vanrell, Pbro., don Luis Pascual, don Francisco de P. Masanet, don Alfredo Llompart, don Juan Aguiló y don Guillermo Palmer.

## Los Exploradores

Fiesta de la Promesa

El próximo domingo día 28 celebrará la tropa de exploradores de Palma el acto solemne de la Promesa a la bandera, con asistencia de los exploradores de los pueblos y de la banda de música de los de Sóller.

A las once y media de la mañana, en la Iglesia de San Francisco, se dirá la Misa durante la cual se cantarán escogidos motetes.

Después de la Misa el Excmo. Sr. Obispo bendecirá solemnemente una nueva y preciosa bandera de tropa que será apadrinada por los Excmos Sres. Marquesa de Zayas y Conde de Peraltada.

La Promesa a la nueva bandera la prestarán los exploradores en la plaza de San Francisco. El acto, al cual han sido invita-

das las autoridades locales, promete resultar muy lucido.

Por la tarde, a las tres, en el Veloz Sport Balear, celebrarán un festival, jugándose un partido de «foot ball» entre el «team» de los exploradores de Binisalem y el primero de los de Palma, estableciéndose, además, diferentes «records» regionales.

## Notas de Sociedad

Nuevo oficial de Estadística

En las oposiciones recientemente celebradas en Madrid, para Oficiales terceros del Estado, en el Cuerpo Auxiliar de Estadística, ha sido aprobado con brillante puntuación, habiendo obtenido plaza, el estudioso joven D. Sebastián Llompart Aulet, hijo de nuestro buen amigo el Oficial de este Ayuntamiento D. Gabriel.

Nuestra más cordial enhorabuena.

De viaje

Anteayer llegó de Barcelona nuestro distinguido amigo el Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos don Miguel Forteza.

## Boletín religioso

MAÑANA

Santos.—San Juan, Apóstol y Evangelista.

Cuarenta-Horas.—Continúan en las tres iglesias siguientes, dedicadas a la Natividad de Ntro. Señor Jesucristo:

En Santa Teresa: Exposición a las ocho; a las nueve Misa cantada; a las once y once y media meditación durante dos misas; por la tarde a las cinco Rosario, meditación, estación y reserva de S. D. M.

En el Sto. Hospital: Exposición y Misa matinal a las siete y media; a las diez Tercia

Misa Mayor; por la tarde, a las cinco y media, Vísperas y Completas, meditación, estación y reserva de S. D. M.

En San Francisco: Exposición a las siete; a las diez Tercia y Misa mayor; por la tarde a las cuatro Vísperas y Completas; a las seis Corona, meditación con intermedios de Villancicos, estación cantada y reserva de S. D. M.

Otras funciones.—En las Reparadoras, Solemne Triduo que al Divino Niño Jesús le dedicaran las niñas de su corte en los días 29 30 y 31 de los corrientes en la Capilla interior del Convento de María Reparadora.

Por la mañana, a las 11 Misa con motetes, Ejercicio del Triduo y Plática por el M. I. Sr. D. Miguel Costa y Llobera Director de la Congregación. Terminando con la Adoración del Divino Niño Jesús.

El día 1.º de Año a las 8 Misa de Comunión General con Plática por el mismo Señor Director.

Se impondrá la Medalla a las nuevas congregantes.

Visita.—A Ntra. Sra. del Socorro, en el Socorro.

## Sueltos y noticias

Automovillismo

Se halla en Palma el representante para Cataluña y Baleares de la fábrica de automóviles RENAULT, don Enrique Pujó, quien participa a su distinguida clientela y al público en general que ha recibido ya en Barcelona los primeros modelos 1920, tanto en coches de turismo como en Camiones, de los cuales mandará algunos tipos a Palma en cuanto se normalicen las actuales circunstancias.

## Conferencias telegráficas

(Servicio especial y exclusivo de CORREO DE MALLORCA)

### DESDE MADRID Política

Madrid, 25 (1'00)

Despachando con el Rey

El señor Allendesalazar despachó ayer con el Rey.

Toma de posesión

Ayer se posesionó de su cargo el nuevo Consejero del Consejo de Estado señor Vizconde de Matamala.

Consejo

Mañana, viernes, se celebrará Consejo de Ministros.

Concesión anulada

Se ha anulado la concesión que habíase otorgado a una Sociedad hispano-portuguesa para exportar arroz. La anulación obedece a no haber importado dicha Sociedad cierta cantidad de trigo a que se comprometió.

La fianza para responder del compromiso se eleva a 80.000 pesetas, cuya cantidad queda en beneficio del Tesoro.

Sobre las exportaciones alemanas

La Embajada española en Berlín avisa que no se aceptan las exportaciones alemanas si no se ofrecen acompañadas de permisos para exportar.

Conferencia

El Vicario Capitular de Valladolid ha conferenciado con el Ministro de Gracia y Justicia.

Firma regia

Se han presentado a la firma del Monarca los siguientes decretos:

Nombrando Consejero del Supremo de Guerra y Marina al Consejero togado don Enrique Vignote, actual Fiscal togado; idem

Fiscal togado, al Consejero togado don Gregorio Canete; idem Auditor de la Capitanía general de la primera región, al Auditor general del Ejército don Carlos Blanco; idem Inspector de Sanidad Militar de tercera región, al Inspector médico de segunda don Tomás Aizpuru; promoviendo a Inspector médico de segunda clase, al coronel médico don José Lorente; nombrando Inspector de Sanidad Militar de la séptima región, al Inspector médico de segunda don José Lorente; destinando a mandar la zona de Santander, al coronel de infantería don José Marva, destinando al teniente coronel de la Benemérita don José Zapata a mandar la Comandancia de Teruel.

Madrid, 26 (1'00)

La «Gaceta»

La «Gaceta» publica un real decreto de Marina autorizando la presentación a las Cortes del proyecto fijando las fuerzas navales para 1920. También publica una combinación diplomática.

Madrid, 26 (5'30)

Próximos Consejos

El Ministro de la Gobernación nos ha manifestado esta madrugada a los periodistas que hoy se celebrará, además del que ha de tener lugar en Palacio, otro Consejo, el que no será extenso por tener que asistir el Gobierno al banquete de gala ofrecido en Palacio en honor del Cardenal Soldevila.

Ha terminado diciéndonos que antes del día 30, en que se presentará el Gobierno a las Cortes, se celebrarán varios Consejos de Ministros por haber muchos asuntos de importancia a tratar.

## Del Extranjero

Madrid, 25 (5'30)

Proclama del Rey de Inglaterra al pueblo indio

Londres.—El Rey ha dirigido al Virrey,

a los Príncipes y al pueblo de la India una proclama.

En ella anuncia una amnistía para todos los delitos políticos y la creación de una nueva Cámara y una nueva Constitución, agregando que el Príncipe de Gales irá a inaugurar dicha Cámara en su nombre el próximo invierno.

Se prorrogan las sesiones en el Parlamento inglés.—El discurso de la Corona

Londres.—Se han prorrogado las sesiones del Parlamento.

Se leyó el discurso de la Corona.

Después de aludir a los felices resultados de la paz, expresa el sentimiento de que no haya mejorado la situación económica europea, cuya vida ha sido destruida por los cinco años de guerra.

El Rey insistió sobre la necesidad de la acción común de todas las naciones interesadas para la restauración del comercio internacional.

El Gobierno británico se esforzará para cooperar con los demás países con objeto de llegar a ese fin.

El escudo de Alemania

Berlín.—Las nuevas armas del imperio alemán son definitivamente el águila negra con una sola cabeza, sobre fondo de oro, sin corona ni otros adornos.

Manifestaciones antimonárquicas en Bulgaria

Budapest.—Dicen de Sofía que se desarrollaron ante el Palacio real manifestaciones antimonárquicas de extrema violencia.

La multitud ha reclamado la abdicación del Zar Boris. Se ha proclamado a la República.

Un hijo del general Brusiloff, condenado a muerte

Berlín.—El Consejo de Guerra de Denikve ha condenado a muerte al hijo del general Brusiloff, que servía en el ejército bolcheviquista.

Visitas a Clemenceau

París.—Clemenceau ha recibido al Ministro de Rumanía a Sr. Antonesco y también ha recibido al Comisario de Combustibles, quien le dió cuenta de su misión en Londres relativa al petróleo.

Graves disturbios en Buenos Aires

Londres.—Dicen de Buenos Aires que han estallado graves desórdenes en aquella capital y en varios pueblos cercanos a la misma.

Los disturbios han degenerado en verdadera batalla, resultando tres muertos y numerosos heridos.

Han sido llamadas las tropas para restablecer el orden.

Se han hecho numerosas detenciones.

Anunciase que el próximo 3 de Enero se proclamará la huelga general para contestar a la represión ordenada por el Gobierno.

La Bolsa

Madrid, 25 (1'00).

Cotización del miércoles

Table with 2 columns: Instrument and Price. Includes Interior contado, Interior fin de mes, Amortizable 5 por 100, Amortizable 4 por 100, Banco de España, Compañía Tabacalera, Francos, Libras, Exterior, Carpetas interior, Marcos, Liras, Dólares.

La cuestión militar

Madrid, 25 (1'00)

El próximo Consejo

Se anuncia que el próximo Consejo de Ministros tendrá importancia, pues el Ministro de la Guerra hará en él un estudio detenido de los asuntos de actualidad de su departamento, y, además, se fijarán en dicho Consejo los términos de la intervención del general Villalba en el debate que se plantee en el Congreso sobre la cuestión militar.

Lo que dice Villalba

El Ministro de la Guerra nos ha dicho a los periodistas:

«La opinión debe confiar en el patriotismo del Ejército y en que el Ministro cumplirá siempre con su deber».

Le preguntamos si pensaba tomar alguna iniciativa sobre el asunto militar, contestándonos el Ministro:

«Eso ya lo veremos. Hay que analizar el fondo y la forma del asunto, siempre dejando a salvo la soberanía del Parlamento».

Imposición del birrete

al Cardenal Soldevila

Madrid, 25 (1'00)

El Arzobispo de Zaragoza visita al Rey

El Arzobispo de Zaragoza ha visitado al Monarca, conviniendo los detalles para la ceremonia de la imposición del birrete cardenalicio.

La ceremonia

Ayer por la mañana se celebró en la capilla Real de Palacio la solemne imposición del birrete cardenalicio al Arzobispo de Zaragoza ilmo. señor Soldevila.

A las once de la mañana llegó a Palacio el Arzobispo, en un coche de gala de la Casa Real.

Poco después se puso en marcha por el interior de Palacio la comitiva regia.

S. M. el Rey vestía uniforme de lanceros del Príncipe y la Reina traje verde con tisú de plata, tocándose con manta la negra.

Asistieron a la ceremonia figurando en la regia comitiva los Infantes, el Nuncio de S. S., Obispos de Madrid Alcalá, Sión, Segovia, Potosí y Guanaco.

En la capilla, detrás de los Reyes y el Cardenal, se colocaron el guardia noble y el agregado pontificio.

Antes de la Misa el notario apostólico leyó el breve pontificio por el que se nombra Cardenal al Arzobispo señor Soldevila.

El agregado pontificio luego pronunció un discurso en latín, recordando la consagración de España al Corazón de Jesús y haciendo resaltar la piedad del Monarca.

Seguidamente entregó al Rey el birrete cardenalicio quien lo colocó a la cabeza del nuevo Cardenal, abrazándole.

Monseñor Soldevila leyó a continuación un hermosísimo discurso.

Después de agradecer el honor que se le hacía, dijo que más que honor a él era a la Virgen del Pilar y a la ciudad de Zaragoza.

Hizo protesta de su adhesión al trono enalteciendo las virtudes de los soberanos, recordando sus trabajos durante la guerra en favor de los prisioneros.

Elogió a la cristianísima Reina madre.

El discurso del nuevo Cardenal se escuchó con respeto acogándose con aprobaciones.

Terminada la ceremonia regresó la comitiva precedida de un gran gentío que ocupaba las galerías de Palacio.

El nuevo Cardenal acompañado de los representantes del Pontífice regresó al convento de los Paúls donde se sirvió un espléndido banquete.

La cuestión social y el orden público

Madrid, 25 (1'00)

Tranquilidad

El señor Fernández Prida recibió telegramas de todas las provincias diciendo que reina tranquilidad completa.

La situación en Vigo

Vigo.—A las diez de la noche estalló un petardo en el interior de una caldera destinada a un vapor pesquero. La caldera, al ocurrir la explosión, se hallaba situada en el malecón de la calle de Arsenal. Acudieron los guardias, encontrando al mismo tiempo otro petardo sin estallar, fué arrojado a la playa, estallando poco después y rompiéndose, a consecuencia de la detonación, los cristales de las casas próximas. El vecindario se muestra indignado contra estos hechos.

La huelga general se considera fracasada. Aumenta el número de obreros que entran a trabajar en las fábricas.

La Empresa de tranvías ha dado un plazo al personal, hasta el día 26, para que acuda al trabajo; de no presentarse, se considerarán voluntariamente despedidos.

Madrid, 26 (5'30)

Manifestaciones de Fernández Prida

El Ministro de la Gobernación, al recibir ayer a los periodistas, nos dijo:

«Sigue en el mismo estado el «lock out» declarado por la Federación patronal madrileña.

Mañana celebrará una reunión el Sindicato de los patronos panaderos para legalizar la situación creada por la incautación».

Madrid, 26 (5'30)

Nuevas manifestaciones de Fernández Prida

El Ministro de la Gobernación al recibir-

nos a los periodistas ayer por la tarde, nos dijo:

«La huelga de los mineros de Almadén ha quedado resuelta, accediendo la Compañía a las peticiones de los obreros».

El comandante de la Benemérita del puesto de Serón me dice que en Penchena han sido detenidos cuatro vecinos de aquel pueblo como supuestos autores de la colocación de los petardos que fueron puestos para destruir los cables de la línea telegráfica.

En Barcelona siguen igual las huelgas.

En Sitges entraron ayer al trabajo 180 obreros de una fábrica de cemento.

Me telegrafía el gobernador de Castellón que en Burriana se llegó a un acuerdo en el conflicto de los gasistas y electricistas y que, por lo tanto, no irán a la huelga.

Los periodistas luego preguntamos al Ministro acerca del rumor de la retirada de los oficios de huelga, de los obreros del ramo de agua y electricidad, a lo que nos contestó que también hasta él había llegado el rumor, pero que lo creía infundado.

Solo sé, nos dijo, que, en el mitin celebrado en la Casa del Pueblo, surgieron algunas discrepancias entre los obreros y también que los relevos de las doce de la noche se hicieron ayer sin dificultades.

¿Se conjurará la huelga de los obreros del gas, electricidad y teléfonos?

Parece que de momento ha desaparecido el peligro de una huelga de los obreros de los ramos de gas, electricidad y teléfonos.

Segun referencias, las divergencias exteriorizadas en el mitin de la tarde y por las cuales no se pudo llegar a un acuerdo, obligaron a la directiva de la Casa del Pueblo a llamar al comité de huelga rogándole evitara un entorpecimiento en las negociaciones con la Cámara de la Propiedad para resolver la cuestión del «lock out» y aplazaran la huelga dejándola al arbitrio de la Junta directiva la elección del momento en que esta huelga debía ser planteada.

Los obreros accedieron a ello, no retirando por esto el oficio de pero del Gobierno civil, para así poder parar sus trabajos en el momento que quieran.

Noticias varias

Madrid, 25 (5'30)

De Segovia.—Sobre un nombramiento

Segovia.—Circula el rumor de que será nombrado Arzobispo de Valencia el actual Obispo de esta Diócesis, señor Gandésegui.

Se ignora el rumor oficialmente, aun cuando se le atribuye algún fundamento.

Los valores y la Bolsa

Ha acusado un alza en la Bolsa los valores de los Ferrocarriles. Se cree que esto obedece a la impresión de que el problema ferroviario relacionado con el aumento de las tarifas, se resolverá en breve favorablemente.

Los nortes han subido a 246 y los Alicante a 255; los francos ganan bastante, pues su última cotización llega hasta 48'85, las libras a 19'95, los marcos cierran a 11'10 y el interior se cotiza a 75'10 y 75'20.

Accidente en una fábrica

En la fábrica de gomas de la calle de la Santísima Trinidad, al preparar un obrero una máquina, se le cayó ésta encima, magullándole ambas manos.

El herido pasó a la casa de Socorro, donde fué preciso amputarle ambas manos, pasando luego, en grave estado, al Hospital de la Princesa.

Madrid, 26 (1'00)

Precauciones contra el tífus

El Ministro de la Gobernación, hablando ayer con los periodistas respecto a Sanidad, nos manifestó que era preciso que la gente se previniera contra las fiebres tifoideas.

Nos informo de que había llamado a los Alcaldes de los pueblos por donde pasa el Lozoya para que adopten medidas higiénicas.

«Hasta ahora—nos dijo—todavía no hay tífus exantemático».

De Córdoba.—Incendio en el Gobierno civil

Córdoba.—A las nueve de la noche se ha promovido un incendio en el Gobierno civil.

Ardieron dos naves del edificio en una de las cuales estaban instaladas las habitaciones del Gobernador.

El edificio pertenece a la Diputación y estaba asegurado.

El incendio, según referencias oficiales, lo motivó un chubesqui en malas condiciones.

De Zaragoza.—El Ayuntamiento y los alumnos de la Escuela Superior de Guerra. El Alcalde impondrá al Rey una medalla de oro

Zaragoza.—El Ayuntamiento de esta capital ha acordado pedir al Gobierno la reintegración al Ejército de los alumnos de la Escuela Superior de Guerra expulsados.

—El día dos irá a Madrid el Alcalde de esta ciudad para imponer al Rey la medalla de oro del «Instituto Nacional de Prevención».

Fransa Asociada.

DESDE BARCELONA Del momento actual

Barcelona, 26 (5'30)

Las fiestas de Navidad

Las fiestas de Navidad transcurren desanimadas, viéndose por las Ramblas a muchos obreros que piden limosna.

Alarma en el mercado de San José por apagarse la electricidad

Anoche, en el mercado de San José, cuando mayor era el número de compradores, se apagaron las luces eléctricas. Ello produjo gran alarma, por creerse que era debido a los sindicalistas.

Luego se supo que había una avería en la fábrica de electricidad.

Manifiesto de los Sindicatos obreros

Los Sindicatos obreros han publicado un manifiesto en el cual aseguran que el «lock-out» está dando las últimas boqueadas.

Termina diciendo que, caso de no ser así, se planteará el paro general en España.

Los patronos, animados.—Firma de unas bases

Los patronos se muestran cada día más animados, creyendo que el «lock out» matará definitivamente la organización obrera.

Hay obreros que ya han firmado unas bases con las empresas.

Dichos obreros se han desligado del Sindicato, cuya directiva ha dimitido por considerarse desautorizada por los obreros.

Detención de un individuo

Ha sido detenido un individuo que insultó a unos alumnos de las Academias militares que se hallaban en el teatro Victoria.

Por entregar un billete falso

También ha sido detenido el tenor don Juan Canalda, por haber entregado un billete falso al realizar una imposición en el Giro postal.

Horas después fué puesto en libertad el señor Canalda.

Palou Carl.

Grupo de Escuadrones de Mallorca

El día 30 del actual a las 11'30 de la mañana, se venderá de desecho en pública subasta que tendrá lugar en el Cuartel de Caballería de esta Plaza un caballo semental de raza «Rusa».

Lo que se anuncia al «público» para su conocimiento.

El importe de este anuncio será a cuenta del a quien le sea adjudicado.

Palma 20 de Diciembre de 1919.—El Comandante Mayor, Antonio Moragues.

Aviso al público

Don Francisco Ferrer Moragues nos suplica hagamos publico en estas columnas la adquisición de la relojería «La Campana» sita en la calle del Sindicato núm. 37 en Palma habiendo cesado en la propiedad de la de la calle del Comercio de la ciudad de Inca.

Por tal motivo, al despedirse de sus amigos y clientes, les ofrece de nuevo sus servicios en dicha relojería, al par que su domicilio particular, calle Cofradía 51.º Palma.

Lo bueno siempre se impone, lo barato es siempre malo, no se deje engañar el público con CAFES adulterados...

Antigua Casa Llofrin

Muchacho

Se necesita para tienda de Novedades, Informes Centro Anuncios.